

# KORAMIL

## Antusiasme Warga Ngropoh Melihat Upacara Penutupan TMMD Banjiri Lapangan Desa

Achmad yonathan alexander - [TEMANGGUNG.KORAMIL.NET](http://TEMANGGUNG.KORAMIL.NET)

Aug 24, 2022 - 17:24



*Mereka (warga, red) tua, muda, ibu-ibu dan bapak-bapak hingga anak-anak sejak pukul 07.30 WIB sudah memadati sisi lapangan. Sambil menunggu detik-detik proses upacara, mereka menyempatkan diri untuk bersua foto.*

TEMANGGUNG - Lapangan Desa Ngropoh, Kecamatan Kranggan, Temanggung, jadi lautan manusia pada Rabu (24/8/2022) pagi.

Warga ramai-ramai datang ke Lapangan tersebut, hanya ingin menyaksikan jalannya upacara penutupan TMMD Reguler ke-114 Kodim 0706/Temanggung.

Mereka (warga, red) tua, muda, ibu-ibu dan bapak-bapak hingga anak-anak sejak pukul 07.30 WIB sudah memadati sisi lapangan. Sambil menunggu detik-detik proses upacara, mereka menyempatkan diri untuk bersua foto.

Sebagian pula warga foto bersama dengan anggota TNI. Tak hanya warga,

pelajar dari sekolah dasar, SMP hingga SMA juga hadir di lapangan. Untuk pelajar dari sekolah dasar memadati sisi kiri kanan jalan sambil membawa duplikat bendera merah putih untuk menyambut kedatangan Danrem 072/Pamungkas dan rombongan.



Untuk diketahui, Kodim 0706/Temanggung bekerjasama dengan Pemerintah Daerah Temanggung untuk menggelar upacara penutupan TMMD Reguler ke-114 di Desa Ngropoh.

Pada upacara tersebut hadir sebagai peserta upacara gabungan TNI dari Kodim Temanggung, Yonif Mekanis 403/WP, Armed 3/105 Tarik/NP, Zipur 4, Polisi dari Polres Temanggung, Senkom, FKPPi, Banser, Kokam, Karang Taruna dan pelajar SLTA.

Tumpah ruah masyarakat ingin melihat pelaksanaan upacara penutupan TMMD, banyak juga yang hanya sekedar jalan-jalan melihat keramaian.

Menurut sejumlah warga yang menolak menyebut namanya, namun layak dipercaya kehadiran mereka menyaksikan upacara penutupan semata-mata ingin melihat langsung jalannya upacara. Selain itu, ingin melihat Danrem 072/Pmk dan Wakil Bupati Temanggung secara dekat.

Redaktur : Jonathan/Pendim 0706